

LE RÉVEIL DU NORD

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

43, boul. Haussmann, PARIS 199.

En six semaines de durs combats, les Soviétiques ont perdu 5.000 chars blindés, soit une moyenne de 120 par jour

LA LUTTE CONTINUE AVEC ACHARNEMENT DANS LES PRINCIPAUX SECTEURS DU FRONT DE L'EST

Quartier Général du Fuehrer, 5. - Le Haut Commandement des forces armées communique : Dans l'ouest du Caucase, un point d'appui ennemi a été débarrassé...

Berlin, 5. - L'endurance et l'entêtement en ligne d'une masse de soldats soviétiques contre les lignes allemandes pourraient constituer une grande menace...

Pour la défense de la race

L'Union française qui vient de se constituer, fait particulièrement appel aux jeunes

Vichy, 5. - L'Union Française pour la défense de la Race communique : Sous le haut patronage de M. Darquier de Pellepoix, commissaire général aux questions juives...

LES ÉVÉNEMENTS D'AFRIQUE DU NORD

Anglais et Gaullistes réclament la suppression des anciens amis de Darlan

En Tunisie, les troupes de l'Axe chassent les Anglo-Américains de plusieurs points d'appui

Quartier Général du Fuehrer, 5. - Le Haut Commandement des forces armées communique : En Tunisie, à la suite d'opérations de troupes de choc, des points d'appui ennemis ont été débarrassés...

Rome, 5. - Selon l'agence d'informations « La Colonie », Radio-Brasile, qui se trouve aux mains des Gaullistes, a publié une liste des Français qui, comme Darlan, devraient être « supprimés ».

REGARDS EN ARRIERE

LE CALENDRIER des occasions manquées

Après tant de journées tragiques, le silence tomba sur la France, silence particulièrement lourd pour ceux qui, contre vents et marées, avaient toujours foi en un relèvement de la patrie...

Le gouvernement écrit le Chef de l'Etat français, pour suivre en toute loyauté, une politique qui doit permettre d'assurer à la France son avenir dans une Europe réorganisée.

De son côté, le Président Laval annonce, au cours d'une conférence de presse, que des pourparlers décisifs sont engagés avec l'Allemagne.

Après avoir abdiqué en matière politique, nous semblons avoir subi l'abdication de nos défenseurs, nous-mêmes, contre toute agression. Nous l'avons d'ailleurs promis. Mais nous l'avons agresseurs nord-américains sont venus, nous leur avons ouvert les portes. Pense-t-on que c'est avec de tels gestes que nous garderons longtemps la confiance de gens qui, les premiers, avaient bien voulu nous voir en nous des ennemis ?

Mais si, il y a deux ans, à Montoire, la France pouvait encore se présenter avec la plus grande partie de ses atouts, ayant derrière elle toutes ses colonies, sa flotte de guerre, une marine marchande presque intacte, une organisation militaire, réduite

Pourquoi ne pas faire vis-à-vis d'elle ce qu'elle n'aurait pas manqué de faire vis-à-vis de nous ? Est-ce que par hasard une amitié séculaire nous lierait à la Grande-Bretagne ? Est-ce que seulement nous sommes de la même race ?

Notre rôle - et nous allons écrire notre devoir - nous entraîne, bon gré mal gré, à demeurer européen. Hors du continent, il n'est point de salut pour nous. Qu'on y réfléchisse un instant, la chose en vaut la peine.

Croit-on qu'en ce moment les Français d'Afrique qui avaient pu souhaiter comme ceux de la métropole la « délivrance » par les troupes de Roosevelt ne sont pas déjà revenus de leur erreur ? Et croit-on qu'ils ne regrettent pas la France ?

Les difficultés qu'éprouvent les Américains à lever une armée française et indigène sont le plus formel démenti aux proclamations des Giraud, des Nogues et autres Bolson. Soyons certains que si nos compatriotes d'Algérie, d'Oran et de Casablanca pouvaient faire machine arrière, ils n'acquiescraient plus les Sammies et les Tommies, mais qu'ils les recevraient avec tous les honneurs qu'ils méritent, c'est-à-dire avec le pied au bas du dos.

Réfléchissons donc un instant, pesons le pour et le contre et ne contrairons pas, par notre action désordonnée et stérile, l'œuvre du gouvernement.

L'année 1943 doit être pour nous l'année du redressement. Ce serait infiniment terrible pour la France si ce vœu n'était pas exaucé, car il y faudrait voir la preuve que nous avons définitivement perdu : honneur, richesse, puissance, intelligence.

Cela ne peut pas être cependant ! Le Français a-trop souvent donné l'exemple de ces sur-sauts d'énergie qui étonnent le plus longtemps.

MAIS IL EST TEMPS QUE L'ÉTINCELLE JAILLISSE ! ON A ASSEZ REGARDÉ EN ARRIERE ET SUR LES COTES ! DEBOUT LES HOMMES DE BONNE VOLONTÉ ! EN AVANT !

REGARDER EN ARRIERE

Les nouveaux tarifs d'imposition

Nous avons exposé hier les conditions essentielles du texte qui vient d'être publié au Journal Officiel. Voici de nouveaux détails à ce sujet :

Impôt sur le revenu et les traitements

A l'abattement de base de 10.000 francs, la fraction de revenu comprise entre 10.000 et 20.000 fr. ne sera comptée que pour les trois quarts.

Les petits salariés bénéficient d'une mesure spéciale. Lorsque leur revenu imposable au titre de l'impôt sur le revenu est inférieur à 15.000 francs, le taux de la réduction pour charges de famille sera élevé à 50 % par enfant (au lieu d'aujourd'hui 40 %).

Le résultat de ce texte nouveau est que les salariés gagnant un salaire fiscal de moins de 15.000 francs, mais dont le revenu imposable est supérieur à 10.000 francs, ne paieront aucun impôt sur le revenu.

Dégrevements pour charges de famille

Un article 7 bis applicable à l'ensemble des impôts cédulaires décide que l'avenir des réductions

La relève

UN CONVOI DE PRISONNIERS LIBÉRÉS ARRIVE A COMPIÈGNE

Compagne, 6. - Un convoi de prisonniers libérés au titre de la relève est arrivé hier après-midi à Compiègne. L'arrivée d'un second train est prévue pour aujourd'hui.

DÉPARTS D'OUVRIERS FRANÇAIS POUR L'ALLEMAGNE

Paris, 6. - Trois trains de travailleurs pour l'Allemagne ont quitté hier Paris en direction du Reich.

Bordeaux, 6. - Un nouveau convoi de travailleurs a quitté Bordeaux pour l'Allemagne.

Combats acharnés sur l'ensemble du front

Berlin, 5. - L'agence D.N.B. communique les détails suivants au sujet des combats relatés dans le communiqué officiel du 4 janvier :

La suite de l'aggravation des conditions atmosphériques et des lourdes pertes subies précédemment par les unités soviétiques, les combats sont quelque peu ralenties et de vagues ont soumis les troupes allemandes à de dures épreuves et fortement entravées leur

LE PRIX DES ALLUMETTES VA BIENÊTRE DOUBLÉ

Le prix des allumettes est en principe doublé. Ainsi les Cocarde passent de 0 fr. 60 à 1 fr. 20 ; les boîtes de 250 allumettes paraffinées, de 2 fr. 80 à 4 fr. 80 ; la petite boîte de 40 allumettes, de 0 fr. 50 passe à 1 franc ; la boîte dite Drapac, de 0 fr. 40 passe à 0 fr. 80 ; les allumettes dites de 0 fr. 80 passent à 1 fr. 60 ; et la boîte de 500 allumettes dites de cuisine passe de 3 fr. à 6 francs.

Le président de l'Argentine reçoit le ministre chilien Morales

Buenos-Ayres, 5. - M. Castillo, président de l'Etat argentin, a reçu lundi après-midi, à la Casa Rosada, le ministre chilien des Affaires étrangères, M. Morales.

Quatre bombardiers anglais abattus au-dessus de l'Allemagne

Quartier Général du Fuehrer, 5. - Le Haut Commandement des forces armées communique : Des raids des avions britanniques contre l'ouest de l'Allemagne ont provoqué des dégâts matériels et ont causé des victimes parmi la population civile. Quatre appareils multimoteurs ont été abattus.

Le 3 et le 4 janvier, des unités de protection de la merina de guerre ainsi que la D. C. A. de la flotte ont abattu au large des côtes françaises et hollandaises trois avions ennemis.

M. TROCHU, CITOYEN D'HONNEUR DE DUNKERQUE

Paris, 6. - Le titre de citoyen d'honneur de la Ville de Dunkerque va être décerné à M. Charles Trochu, président du Conseil municipal de Paris, au cours d'une visite qu'il fera à la ville martyre le 13 janvier.

Vive activité de l'aviation japonaise en Chine

Nankin, 5. - La section de presse du corps expéditionnaire en Chine communique : Les puissantes formations de bombardiers et de chasseurs japonais ont attaqué la localité de Kwei Lin, qui constitue un point très important dans le nord-est de la province de Kwangsi. Ils ont détruit des installations du terrain d'aviation de cette localité.

Le même jour, une autre formation d'aviation japonaise a attaqué Chackwan, à 70 kilomètres au nord de Canton, et Loehong, à 50 kilomètres au nord de Chackwan. Tous les bâtiments militaires et ces deux points d'appui aériens ont été détruits ou incendiés. L'artillerie de D.C.A. ennemie n'est pas intervenue. Tous les appareils sont rentrés indemnes à leur base.

Généraux chinois limogés

Tokio, 5. - On mande de Canton que le maréchal Tchang-Kai-Chek a démis de leur commandement les généraux Sen-Sen et Yang-Yin. Le général Yen-Lang a été nommé commandant en chef de l'armée du Yunnen.

L'aide anglo-américaine à la Chine a été insuffisante

Amsterdam, 5. - Selon l'Agence Reuter, M. Wendell Willkie a déclaré dans une allocution radiodiffusée que les Alliés n'avaient pas fourni à la Chine toute l'aide à laquelle elle avait droit.

LE COMLOT CONTRE MURPHY ET GIRAUD

Tanger, 6. - L'enquête menée à la suite de l'arrestation à Alger de 14 hauts fonctionnaires français accusés d'avoir préparé un attentat contre Murphy, représentant personnel de Roosevelt, en Afrique du Nord, et l'ex-général Giraud, a révélé que tous les membres du complot n'ont pas encore été arrêtés.

De nombreux arabes sont fusillés

Tunis, 6. - Des mahométans algériens qui ont refusé à gagner les lignes germano-italiennes en Tunisie, déclarent que les camps de concentration d'Alger et du Maroc sont surpeuplés d'Arabes ayant manifesté leur hostilité à l'égard des Anglais et des Américains.

Les fugitifs rapportent également que le nombre de personnes fusillées par les Américains est très élevé et ne peut être établi exactement.

Après la publication du livre blanc

LE PRÉSIDENT LAVAL INFLIGE à Roosevelt un cinglant démenti

« Les représentants des États-Unis ont tout fait pour jeter les nations européennes dans le conflit et pour étendre celui-ci »

Paris, 6. - M. Pierre Laval, chef de gouvernement, a reçu la presse pour définir l'attitude du gouvernement français après la publication du livre blanc américain.

M. Pierre Laval a notamment déclaré : « Tous les efforts faits en France pour arriver à une entente avec les puissances de l'Axe ont toujours été ruinés par les Anglo-Saxons le système généreux, basé sur la sécurité collective, ne laissait aucune possibilité à des accords bilatéraux. Jusqu'à la veille de la guerre cette conception anglo-saxonne a barré la route à tout effort de paix ».

M. Pierre Laval cita ensuite, à l'appui de ses paroles, le conflit d' Abyssinie, l'égoïsme et l'impérialisme des Anglais camouflés en fausse morale ont ruiné tous les efforts des États intéressés en vue d'un compromis qui aurait sauvé la paix. Toute la politique anglaise et des Américains semblait viser à isoler et à gêner les efforts des États intéressés en vue d'un compromis qui aurait sauvé la paix. Toute la politique anglaise et des Américains semblait viser à isoler et à gêner les efforts des États intéressés en vue d'un compromis qui aurait sauvé la paix.

« Et si les États-Unis ne sont pas entrés eux-mêmes immédiatement en guerre, dit le président Laval, leurs représentants en Europe ont tout fait, pour jeter les nations européennes dans le conflit et pour étendre celui-ci ».

Puis les États-Unis sont entrés en guerre, nous ne le savons que trop. Après avoir approuvé et encouragé les agressions anglaises contre nos colonies, les États-Unis n'ont pas reculé devant les agressions aériennes les plus dénuées d'objectifs et les plus ignobles contre les populations du Nord et de l'Ouest de la France. Les États-Unis se sont délibérément mis avec les ennemis de la France. M. Roosevelt, poursuivit le chef de gouvernement, prétend avoir travaillé pour la paix, alors que toute personne de bon sens peut constater que le président américain prolonge la guerre et fait tout pour favoriser le triomphe du communisme en Europe.

« En tout cas, dit M. Pierre Laval, en cas de victoire anglo-saxonne, Roosevelt ne serait pas en état d'empêcher la destruction de l'Europe par le bolchevisme. La victoire des Américains, ajouta le chef de gouvernement, signifie d'abord front populaire et ensuite la série B ».

TIRAGE DES PRIMES DE LA LOTERIE NATIONALE

Paris, 6. - Cet après-midi a eu lieu le tirage des primes de la Loterie Nationale.

Le numéro 739.244 (sept cent trente-neuf mille deux cent quarante-quatre) a gagné 25.000 fr. dans la série B.

Tous les numéros se terminant par 06.478 ont gagné huit mille quatre cent soixante-dix-huit cent quatre-vingt-trois francs dans la série A.

Tirage des prochaines primes le 7 janvier (40.000 fr. et 4.000 fr.) ; le 9 janvier (400 fr. et trois chiffres).

Une vue du Palais du Gouverneur Général et des Salines, à DJIBOUTI, que les troupes anglo-gaullistes occupent.

Les jumeaux et gracieux avions « DO-217 », survolent - bords vallés de la Gironne. (Ph. Belgspres)